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Das Problem ist, dass die Entwicklung auf dem Mobiltelefon-Markt so rasant voranschreitet,
dass die Autohersteller bzw. deren Zulieferer nicht so schnell hinterherkommen. Zusätzlich wird
natürlich auch auf die voraussichtliche Absatzmenge geschaut. Bei relativ selten verkauften
Handys (das trifft außer bei Nokia und Siemens) auf fast alle anderen Marken zu, lohnt es sich
einfach nicht zu entwickeln.

Unabhängig davon wird VW übrigens demnächst werksseitig keine Nokia-, sondern Siemens-
Telefone einbauen. Vielleicht ändert sich dann auch die Technik in Hinblick auf Bluetooth. Ich
hatte aber mal an anderer Stelle geschrieben, dass Bluetooth z.B. bei BMW überhaupt nicht so
toll sein soll (habs selber aber noch nicht ausprobiert, da ich auch kein Bluetooth-Handy habe -
und brauche!).

Thomas
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